

Reclamarán miles de personas libertad para Milagro Sala, a un año de se detención



La Habana, 16 ene (RHC) La organización Tupac Amaru, junto a otros grupos sociales, reclamará nuevamente la inmediata libertad para su líder la Milagro Sala, a un año de su detención en la provincia de Jujuy.

La batalla por la excarcelación de la parlamentaria argentina ha sobrepasado durante estos 12 meses las fronteras del sur y varios comité de solidaridad se alzan en Europa y otros lares con el pedido urgente de la liberación, mientras siguen varios procesos abiertos en su contra.

Este lunes se realizará de manera simultánea un gran tuitazo en las redes sociales, en las cuales los organizadores instaron a replicar el último mensaje que Milagro Sala difundió el mismo día del año pasado cuando fue apresada.

Hoy a las 13:30 hora local de manera simultánea se realizará un gran tuitazo en las redes sociales, donde los organizadores instaron a replicar el último mensaje que Sala difundió el mismo día del año pasado cuando fue apresada.

"En este momento la policía de Gerardo Morales me está deteniendo, esto es como en la dictadura, #Jujuy", difundió ese 16 de enero de 2016.

También a la misma hora cientos fueron convocados a las calles en un reclamo unánime por la libertad de la parlamentaria del Mercosur, para muchos una presa política del Gobierno.

El caso de Milagro Sala es considerado la piedra en el zapato para el presidente Mauricio Macri. Cinco organizaciones internacionales, entre ellas el Grupo de Trabajo sobre Detención Arbitraria de las Naciones Unidas y la Organización de Estados Americanos, han pedido su liberación, pero la líder indígena sigue presa y ya se le ha condenado por dos causas en tanto tiene otras abiertas. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/118527-reclamaran-miles-de-personas-libertad-para-milagro-sala-a-un-ano-de-se-detencion>



Radio Habana Cuba